

ABSTRAKSI

Rizal Pahlevi, 2014. **Hadis tentang Nubuatur Rasul SAW, Studi Hadis Tentang Munculnya Api Dari Bumi Hadramaut Nomer Indeks 2224 Dalam Sunan Tirmidzi**

Skripsi Jurusan Tafsir Hadis Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Dipilihnya judul hadis tentang Nubuatur Rasul SAW, studi hadis tentang munculnya api dari bumi Hadramaut nomer indeks hadis 2224 dalam Sunan Tirmidhi, disebabkan adanya suatu temuan pada pemikiran seseorang pengamat studi Islam dan Barat yang mengatakan bahwa perkembangan Islam di negeri Paman Sam yang dilatar belakangi oleh kehadiran dakwah Islam dari Ordo *Tariqat Qadiriyyah Wa an-Naqshabandiyyah* pimpinan Shaikh Hisham al-Kabbani yang begitu pesat dan mendapat perhatian besar dari seluruh dunia. Pengamat itu dalam statemennya tersebut menyatakan bahwa kemunculan Shaikh Hisham, tersebar luasnya agama Islam di Negara-negara Eropa dan Amerika merupakan salah satu tanda hari kiamat yang sebagaimana dikatakan oleh Rasulullah SAW adalah munculnya matahari dari barat, yang maknanya adalah cahaya Islam di Negara-negara barat.

Beberapa rumusan masalah dikemukakan di antaranya yaitu; bagaimana kualitas hadis munculnya api dari bumi hadramaut? Bagaimana makna dan ta'wil yang terkandung hadis tersebut? Dan apa konsep Nubuatur Rasul?

Dilakukanlah penelitian hadis tentang munculnya api dari bumi hadramaut yang ada dalam karya ilmiah ini dengan standar metodologi yang berlaku dalam dunia pemikiran-pemikiran ilmiah dan diakui di kalangan akademis untuk mengemukakan fakta yang ada di lapangan melalui penelitian yang sistematis berdasarkan teori-teori yang ada. Semisal saja Ilmu Majaz yang ada dalam ilmu balaghah untuk memaknai nas-nas Alqur'an dan Assunnah yang memiliki arti hakikat, majazi, ataupun penyerupaan yang bersifat eksplisit dan juga memakai konsep Modernisasi Hadis yang telah ada dalam bingkai pemikiran Shaikh Waly Allah al-Dahlawy atau pemikiran Profesor Mahmud Shaltud yang di gunakan dalam skripsi guna mengungkapkan relevansi hadis tersebut. Selain itu yang paling ditekankan disini adalah teori Nubuat yang disandarkan pada konsep pemikiran Ibnu 'Araby mengenai ke-Nabian.

Akhirnya, hadis yang dalam penelitian ini ada dalam periwayatan oleh beberapa Imam Ahli Hadis dari Kitab Hadis mereka yang mu'tabar, di antaranya Imam Tirmidhi, Imam Bukhori, Imam Abu Dawud, dan dua hadis yang sama dalam Musnad Imam Ahmad ini berstatus hadis hasan sahih dari jalur periwayatan Abdullah bin Umar.

Faktanya memang demikian, beberapa kasus di lapangan telah terungkap dari informasi hadis Rasulullah SAW yang tersirat dari matan hadis tersebut.

Kata Kunci : Nubuatur Nabi, Api, Bumi Hadramaut.